



www.mg.co.id

## De Bruyne Nilai Inter Sangat Kuat

**MANCHESTER (IM)** - Manchester City mewaspadai kejutan yang mungkin dihadirkan Inter Milan pada final Liga Champions, Minggu (11/6) pukul 02.00 WIB. Perjuangan Nerazzurri untuk melangkah ke partai puncak membuat mereka tak bisa disepelekan. Kevin De Bruyne pun mengingatkan rekan-rekannya.

Inter memang tak diunggulkan saat memulai Liga Champions musim ini, apalagi mereka satu grup dengan Bayern Munich dan Barcelona di babak penyisihan. Namun dari sana sinyal ketangguhan tim asuhan Simone Inzaghi sudah terlihat.

Mereka memang tak mampu mengalahkan Bayern, namun berhasil menyikat Barcelona dan tak terpeleket saat melawan Viktoria Plzen. Posisi runner-up grup pun berhasil mereka raih, sesuatu yang awalnya dianggap kejutan.

Namun yang terjadi di fase gugur bukanlah kejutan. Mereka secara beruntun membungkam Porto, Benfica dan AC Milan tanpa sekalipun melencakan kekalahan di laga tandang. Bahkan mereka selalu memenangkan leg pertama, membuat leg

kedua terasa lebih mudah.

De Bruyne mengatakan, City ke final juga amatlah fantastis, bahkan belum terkalahkan selama turnamen berlangsung, namun bukan berarti mereka bisa dengan mudah dipastikan sebagai juara.

"Inter adalah tim yang sangat bagus dan kuat. Peluang di final nanti 50-50. Kami jadi favorit di final Piala FA lalu. Situasinya selalu sulit. Kamu harus bisa mengontrol momen-momen yang ada. Akan ada kalanya situasi di lapangan begitu sulit, namun di saat-saat krusial kami berhasil menjalankan tugas dengan baik.

Kami menghormati Inter, yang punya pemain-pemain hebat. Mereka tidak lolos ke final dengan menemuk tim-tim lemah," kata De Bruyne, dikutip The Guardian. ●vdp



KEVIN DE BRUYNE  
Pemain Manchester City

## Dibidik MU, Kolo Muani Ajukan Syarat

**FRANKFURT (IM)** - Randal Kolo Muani masuk dalam radar Manchester United (MU). Penyerang 24 tahun milik Eintracht Frankfurt itu mengaku ingin pindah ke Inggris, namun ada syarat yang dia minta.

Muani menjadi salah satu pemain yang diincar MU untuk mengisi posisi penyerang tengah. Sejak melepas Cristiano Ronaldo pertengahan musim lalu, MU memang belum punya jalan keluar dan hanya meminjam Wout Weghorst.

Muani dinilai cocok dengan profil yang diinginkan Manajer MU Erik ten Hag karena masih muda. Ia juga menjadi opsi yang agak lebih terjangkau dibandingkan Victor Osimhen (Napoli) yang juga masuk incaran.

Pemain asal Prancis itu menyambut positif peluang bermain di Liga Inggris. Premier League sudah menjadi impiannya. "Sejujurnya, siapa yang tidak bermimpi main di Premier League? Itu adalah salah satu liga terbaik yang ada. Anda memimpikannya. Ini adalah mimpi masa kecil," kata Kolo Muani kepada Canal.

Namun syarat disampaikan adalah klub tersebut harus bisa menjadikan dirinya sebagai pemain utama. "Saya tidak mencari klub yang sempurna atau klub terbaik di dunia. Saya sungguh mencari klub yang akan memberikan saya kesempatan mengespresikan diri, mendapatkan waktu bermain, dan yang terpenting memberi kesempatan untuk tumbuh," ujarnya.

Pmain yang mencetak 23 gol dan 17 assist di 2022/2023 tersebut terikat kontrak hingga 2027 dengan Eintracht. Ia pernah mengatakan, semuanya akan ditentukan di musim panas nanti. "Kita sudah banyak bicarakan, tapi saya mencoba untuk fokus ke klub saya dulu.

Kami lanjutkan performa tim dan kita akan lihat musim panas nanti," kata Kolo Muani. ●vdp



RANDAL KOLO MUANI  
Pemain Eintracht Frankfurt



XAVI HERNANDEZ  
Pelatih Barcelona

## Xavi Beri Nilai B untuk Barca Musim Ini

"Kami harus lebih kompetitif. Kami butuh dua pemain tiap posisinya di level tinggi. Kami sudah memaksimalkan skuad musim ini. Kami harus puas," kata Xavi Hernandez.

**BARCELONA (IM)** - Pelatih Barcelona Xavi Hernandez memberi nilai B untuk skuadnya musim ini. Barcelona memang sukses merebut gelar Liga Spanyol dan Piala Super Spanyol. Mereka juga menandai musim dengan relatif sukses di kompetisi domestik, setelah mencapai semifinal Copa del Rey.

Namun situasinya berbeda di kompetisi Eropa. Barca babak belur karena tersingkir di fase grup Liga Champions, lalu juga terhenti di play-off fase knockout Liga Europa.

Ambuknya hasil di kompetisi Eropa ini menjadi sinyal buat Barcelona, bahwa mereka masih jauh di bawah standar.

Xavi mengakui butuk perekrutan-perekrutan penting untuk menaikkan level skuad saat ini.

"Kami menjalani musim yang bagus, saya memberi mereka nilai B. Kami juga sadar bahwa kami harus memperkuat diri untuk standar yang ditetapkan di Barca: mengejar semua titel dan tampil lebih baik di Eropa. Kami harus lebih kompetitif. Kami butuh dua pemain tiap posisinya di level tinggi. Kami sudah memaksimalkan skuad musim ini. Kami harus puas," kata Xavi dikutip Sport.

Xavi sendiri sebenarnya mengaku terbebani ketika kerjanya di Barcelona dibandingkan dengan Pep Guardiola. Menurut Xavi, itu tidak membantunya.

Di sisi lain gaya main Barcelona di bawah Xavi tak

jarang jadi sorotan.

Barcelona musim ini mencatat kemenangan 1-0 sebanyak 11 kali dan bikin rekor clean sheet (26). Gaya main Barcelona kali ini dinilai tidak seatraktif era Guardiola.

"Angka-angka Guardiola membenani saya sebagai pelatih. Saya kira tidak adil (terus-terusan membuat perbandingan). Itu juga terjadi ketika saya masih jadi pemain. Semua orang harus membuka lembaran baru," ujar Xavi kepada TV3.

Terlepas dari kritik atas gaya mainnya, Xavi merasa dihargai oleh Barcelona dengan kontrak baru. Xavi mengonfirmasi akan segera menandatangani perpanjangan kontrak. "Ya. Kami akan segera mencapai kesepakatan. Saya tahu klub akan berusaha sekuat tenaga dan tidak akan ada masalah. Saya akan berakhir dengan memperbarui kontrak dan semoga saya bisa lanjut di sini selama bertahun-tahun," kata Xavi.

Namun ada hal yang membuat Xavi begitu kesal dalam perjalanan musim ini. Barcelona dituduh menyuap eks wakil presiden Komite

Wasit Spanyol, Jose Maria Enriquez Negreira.

Xavi sakit hati dengan tuduhan tersebut. Barcelona dikabarkan menyuap Negreira pada rentang 2001 hingga 2017. Ada aliran dana 6,7 juta Euro dari Los Cules ke perusahaan milik Negreira, Dasnil 95 SL.

Pembayaran itu diduga dilakukan agar wasit dapat memberi keuntungan dalam setiap pertandingan Barcelona. Kantor kejaksaan Spanyol menyelidiki kasus ini dan memvonis beberapa pejabat Blaugrana bersalah. Barcelona membantah keras tuduhan menyuap Negreira. Joan Laporta selaku presiden klub menuding kasus ini dimunculkan untuk menjatuhkan citra Los Cules.

Laporta menyerang balik pihak-pihak yang menyudutkan Barcelona. Tak kurang dari bos LaLiga, Javier Tebas, hingga Real Madrid menjadi sasaran pria 60 tahun tersebut.

Xavi mengaku timnya amat disudutkan dengan tuduhan suap wasit dalam kasus Negreira. "Kami sangat menderita dari ledakan kasus ini dan itu menyakitkan kami sebagai sebuah

institusi. Kami tahu bahwa kami tidak pernah menyuap wasit, perasaan permusuhan sangat besar di semua bidang, tetapi bukannya mendestabilisasi klub, masalah ini membawa kami bersatu," kata Xavi, dilansir dari Marca.

Lalu bagaimana dengan musim baru nanti? Baik manajemen klub maupun Xavi belum punya rencana yang pasti terkait perekrutan pemain baru. Hanya saja, nama Lionel Messi selalu didengarkan agar bisa balik ke Barcelona.

Jorge Messi sudah bertemu Presiden Barcelona, Joan Laporta. Ayah Lionel Messi itu menyebut anaknya ingin kembali ke Blaugrana. Hal itu diungkap jurnalis Spanyol, Toni Juanmarti, yang merekam pertemuan kedua pihak. Jorge menyebut Messi ingin kembali ke Camp Nou. "Leo ingin kembali ke Barcelona dan saya akan senang melihatnya kembali ke Barca. Tentu saja itu menjadi pilihan," terang Jorge.

Tapi apakah dengan kembalinya Messi bisa membuat Barcelona jaya seperti sedia kala? Patut ditunggu. ●vit

## Periode Suram Tammy Abraham

**ROMA (IM)** - Tammy Abraham harus menepi untuk waktu yang lama akibat cedera. Ia mengalami cedera anterior cruciate ligament saat mencoba AS Roma di pekan terakhir Serie A 2022-23 melawan Spezia.

Giallorossi sendiri tak bisa melepasnya di bursa transfer musim panas.

Tammy mendapat cedera saat sedang berlari memperebutkan bola bersama bek Spezia, Ethan Ampadu. Sial buat striker Inggris itu, kaki kirinya salah mendarat saat hendak berpijak ke tanah, dan ia langsung mengerang kesakitan.

Tammy bahkan harus dibawa dengan mobil khusus. Seperti dikutip BBC, Roma mengumumkan bahwa cedera tersebut membuat pemain 25 tahun itu akan absen dalam waktu yang tak ditentukan.

Cedera tersebut membuat musim 2022-23 menjadi semakin suram bagi Tammy. Ia hanya mencetak

delapan gol saja dalam 38 penampilan di Serie A, dan ia tak masuk skuad Inggris ke Piala Dunia 2022 lalu karena meredup di saat yang tak tepat.

Roma juga kehilangan peluang untuk menjual Tammy di jendela transfer. Padahal ia diminati oleh beberapa klub Inggris seperti Aston Villa dan Chelsea. Kini kans pulang kampung harus ditahan lebih dulu demi fokus pada pemulihan.

Tammy bergabung dengan Roma pada musim panas 2021 usai dibeli seharga 40 juta Euro dari Chelsea. Di musim perdananya, ia tampil gemilang dengan mencetak 27 gol dan mengantar Giallorossi

meraih gelar Europa Conference League.

Cleveland Clinic menjelaskan bahwa sebagian besar orang yang menderita cedera ini biasanya pulih dalam waktu 6-9 bulan.

Itu artinya Tammy bisa absen bermain hingga akhir 2023.

Benar-benar periode suram baginya. ●vit



TAMMY ABRAHAM  
Pemain AS Roma

## Kane Jadi Prioritas Real Madrid

**MADRID (IM)** - Harry Kane jadi yang terdepan dalam daftar incaran prioritas Real Madrid pada bursa transfer nanti. Ia diplot sebagai pengganti utama Karim Benzema yang hendak akhir musim ini.

Dilansir BBC, sebelumnya Kane bukanlah satu-satunya striker yang dipantau. Masih ada Victor Osimhen, Lautaro Martinez, Kai Havertz, hingga Dusan Vlahovic yang dijadikan buruan Madrid. Los Blancos diketahui merupakan pengagum berat Kane, yang masih mampu mencetak 32 gol di tengah naik turunnya performa Tottenham Hotspur di musim 2022-23. Kondisi saat ini pun cukup mendukung.

Madrid baru saja ditinggal empat penyerang, dan itu membuat alokasi gaji mereka menjadi lowong. Kepergian Mariano Diaz, Eden Hazard, Marco Asensio dan Benzema disebut membuat El Real berhemat hingga 66 juta Pound.

Nilai tersebut bisa digunakan untuk transfer serta gaji Kane. Hanya saja, perlu diingat bahwa Bos Tot-

tenham, Daniel Levy dikenal alot dalam berunding. Meski kontraknya tersisa setahun, Kane diyakini tak akan dilepas dengan mudah.

Dua tahun lalu, Tottenham pernah menolak tawaran fantastis Manchester City yang saat itu mengincar Kane. Saat ini, mereka diperkirakan akan meminta harga minimal 100 juta Euro, jumlah yang sudah jelas enggan dituruti oleh Madrid.

Hanya saja, belum ada komentar dari Kane seputar keinginan Madrid.

Beberapa waktu sebelumnya, ia mengaku ingin konsentrasi di Hotspur. Hanya bagaimana dengan musim baru nanti? Patut ditunggu. ●vit



HARRY KANE  
Pemain Tottenham Hotspur

**LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK**

RASA STRAWBERI  
RASA JAMBU

MENDAMPAI MEDAN SARANIN, PARAS DALAM TERGOLOKOKAN KEKING

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com  
www.facebook.com/larutanpenyegar  
@capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com